



Chronique de Mai 1897

2 mai. — M. Pierre-André-Marie Albin Brac de la Perrière est nommé notaire à Lyon, en remplacement de M. Renoux, démissionnaire en sa faveur.

6 mai. — Constitution de la Chambre des Notaires de l'arrondissement de Lyon. — Sont nommés : Président, M. Chevalier ; 1^{er} syndic, M. Trévoux ; 2^e syndic, M. Juvéneton, notaire à Venissieux ; rapporteur, M. Fayolle, notaire à Haute-Rivoire ; secrétaire, M. Druard, notaire à Lyon ; trésorier, M. Ravier, notaire à Lyon ; membres : MM. Rambaud, notaire à Mornant, Cécillon, notaire à Givors, et Montange, notaire à Neuville.

9, 10 et 16 mai. — Grandes courses au Grand-Camp.

17 mai. — Ouverture de la seconde session des Assises du Rhône, sous la présidence de M. de Coston, conseiller à la Cour d'appel, assisté de MM. de Pomeys et Moreau, aussi conseillers à la Cour.

22 mai. — Ouverture du grand concours national de tir.

26 mai. — Ouverture de l'Exposition horticole sur le Cours du Midi.

L'Administrateur-Gérant, MOUGIN-RUSAND.

TYPOG. MOUGIN-RUSAND. — LYON

